

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Redolfo Guarinos Amat - Depósito Legal A - 9 - 1958

Año XII - Número 581 • Elda, 14 Octubre 1967 • Precio: 3 pesetas

Las elecciones en Elda: Votó el 63 por ciento del censo

Mayoría de votos para Ana Ballenilla y Jesús Aparicio

El martes último ha tenido en nuestra ciudad, como en todas las poblaciones de España, fuerte color electoral. No estamos acostumbrados todavía en España, en los últimos tiempos, a estas jornadas electorales y quizá por ello resalta más el aspecto de nuestras calles con el ir y venir de los votantes y toda una serie de circunstancias que confieren especialísimo carácter a estos días de ajetreo electoral.

La jornada fue muy animada, aunque solamente en los últimos momentos de la tarde, cuando faltaba poco tiempo para el cierre de los colegios, éstos recibieron la afluencia masiva de eldenses que iban a depositar su voto. El resto del día todo fue más tranquilo, sin aglomeraciones, pero con una continua presencia ante las mesas de electores que acudían para cumplir este deber ciudadano.

A últimas horas de la noche, cuando redactamos este rápido comentario, hemos podido reco-

ger los datos provisionales sobre el resultado de las elecciones en nuestra ciudad. Empezamos por decir que de los 16.818 electores que componen el censo eldense, emitieron su voto 10.800, lo que representa aproximadamente un 63'36 %. Realizado el recuento, el resultado fue el siguiente: Votos válidos, 10.548. Votos en blanco, 197. Votos anulados, 80. Ana Ballenilla, 6.181 votos. Jesús Aparicio, 5.259. Juan Antolí, 4.017. Vicente Luis Forcada, 2.408. José Planelles, 2.128.

Como se ve en las cifras expuestas, Elda se ha pronunciado a favor de la candidatura constituida por Jesús Aparicio y Ana Ballenilla, que habían realizado su propaganda conjuntamente.

Estos datos, repetimos, son provisionales. A la hora de salir el presente número habrán sido publicados ya los resultados definitivos, aunque es de esperar que no modificarán de manera sensible a aquéllos.

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Azorín"

CONVOCATORIA DE EXAMEN DE INGRESO

Se convoca a todos los alumnos matriculados para realizar la prueba de ingreso, que tendrá lugar, D. m. el próximo día 16 de octubre a las diez y media de la mañana en los locales del Instituto. Todos los alumnos deberán venir provistos de lo necesario para escribir y del número de matrícula de ingreso.

APERTURA DE CURSO

Con gran satisfacción comunicamos a todos los habitantes de este Valle, que el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Azorín» abrirá sus puertas en fecha muy próxima.

Acto de apertura: Tendrá lugar en el Salón de Actos de este Centro el día 21 de octubre a las once de la mañana. El orden de los actos a celebrar será el siguiente:

- 1.º Misa del Espíritu Santo.
- 2.º Lectura de la Orden de Creación y funcionamiento del Instituto.
- 3.º Lección inaugural del curso 1967-68 a cargo del catedrático de Filosofía, don Jesús Rodríguez Marín.
- 4.º Palabras de la Directora del Instituto.

A estos actos quedan invitados los alumnos y sus familiares.

Tres vespistas eldenses en la prueba "Madrid - Moscú" de 1968

Fundar un Club no es cosa fácil, y menos el mantenerlo en una línea de actividad progresiva. Pero el Vespa Club de Elda tiene hombres muy activos y amantes del deporte. Esta entrevista iba dirigida al presidente don Francisco López, pero se ha realizado con don Salvador Gran, que desempeña el cargo de contador, pero es algo más: es gerente, organizador, enmendador de entuertos, cobrador y en síntesis "alma máter" de este dinámico club. Por estos méritos propios lo traemos a nuestras páginas.

La trayectoria, con una actividad brillantísima, de este Club bien merece ser conocida por el público de Elda. Así que veamos qué responde "el Salva" a nuestras preguntas. Por cierto que este club se fundó...

—¿Con qué motivo, amigo Salva?

—Hace seis años pensamos fundar un club en el que se pudiera practicar un deporte de todas las edades y hacer amigos. Y como todos teníamos moto y es un vehículo cómodo, limpio, práctico y barato, con el que nos desplazamos a donde deseamos, pues así decidimos fundar el Vespa Club.

—¿Cuántos socios érais en (Continúa en CUARTA pág.)

Ana Ballenilla y Jesús Aparicio Bernal, procuradores a Cortes por Alicante

Como complemento a nuestra información sobre la jornada electoral desarrollada en nuestra ciudad con motivo de las elecciones a procuradores en Cortes por la provincia, damos el resultado final, que proclama como nuevos procuradores a doña Ana Ballenilla Fajardo y a don Jesús Aparicio Bernal Sánchez. Las cifras obtenidas han sido:

Ana Ballenilla, 176.322 votos; Aparicio Bernal, 153.535; Antolí Barrachina, 88.132; Planelles Zaragoza, 70.736 y Forcada Aranda, 64.308.

Nueva ordenación de la circulación en Elda

Declaraciones del Concejal Delegado de Tráfico

El tráfico, todos lo sabemos, no puede considerarse en Elda como modélico precisamente. Señalización incompleta, señales que giran sin que nadie se ocupe de volverlas a su correc-

ta posición, otras que por desgracia no giran solas, ya que desde el principio fueron colocadas «a la buena de Dios». Atascos y embotellamientos en el semáforo Mola-Dahellos. Lo anterior, por no citar aparcamientos indebidos, ya que esto es formación defectuosa del conductor, y no requiere más medicina que el talonario fatídico.

Adrede nos habíamos abstenido sin embargo, de abordar este tema, ya que nos constaba que el concejal encargado de su ordenación se hallaba en plan de estudios previos para dar a todo la solución más con veniente.

Y es ahora cuando creemos llegado el momento de preguntar a don Francisco Miró Cremades, Concejal delegado de Tráfico, qué se hace o se está haciendo, o en vías de hacer, para resolver los problemas que la circulación plantea.

El señor Miró, buen amigo, (Continúa en CUARTA pág.)



Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.
A las 7, 9 (parroquial), 11 y

Proyección cinematográfica conmemorativa del X aniversario del Centro Excursionista

Como uno más de los actos con que este Centro viene conmemorando el décimo aniversario de su fundación, hoy, sábado, a las 8'30 de la noche, celebrará en el salón de proyecciones de la Casa Sindical una sesión cinematográfica en la que se presentará el documental en color de una hora de duración «X Aniversario». En él se recoge la actividad de las diversas secciones que componen el Centro: Montañismo, Espeleología, Arqueología, Marchas, Acampadas, etc., constituyendo el resumen de actividades de cada sección.

A este acto han sido invitados el presidente de la Federación Española de Montañismo y los de las Federaciones regional y provincial, así como las autoridades locales y personales de la ciudad.

La entrada al salón será libre.

12'30 de la mañana y 7 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 7'30, 9'30 (parroquial) y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8, 11 y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—A las 10 de la mañana.

COLEGO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 11'30 de la mañana.

ERMITA DE SAN ANTON.—A las 11'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XXII después de Pentecostés. Misa propia. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

ROSARIO DE LA AURORA

Saldrá mañana domingo, de la parroquia de Santa Ana, a las 6'30 y de la Inmaculada a las 6'45 de la mañana.

Su anuncio siempre al día en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

COTARRO VESPISTA

Acabadas las excursiones oficiales, el Club no se retira a su cuartel de invierno, sino que continúan las excursiones inter-club y particulares. Es decir, la afición no decae, ni con otoño, ni con invierno, frío, lluvia o lo que venga.

Se había pensado comenzar una prueba de regularidad el próximo día 22, pero esto no es conveniente en esta fecha, ya que ese día son muchos los Vespistas que irán a Valencia, a la Feria del Mueble, y además es conveniente que los "hombres de la ruta" presten atención a sus familias unos domingos, después del abandono de todo el verano. Bueno, del abandono no, ya que en los coches viajan también nuestras familias. Lo más seguro es que esta prueba de regularidad comience el día 29 y termine el día 12 de noviembre. Es decir, tres domingos de duración.

Se van a efectuar reformas en el local social. Todo para bien de la familia vespista, que por cierto se reúne los sábados noche y domingo en amable y agradable coloquio en el salón de Secretaría, que ya no es apto para juegos del bar, sino de estancia y sosiego de socios y familiares. ¡Ah! Y enhorabuena al nuevo barman, que ha mejorado el local y el servicio.

El vespista Fernando, tan activo y buen amigo, se encuentra en Barcelona en tratamiento de la vista. Deseamos un pronto restablecimiento y regreso para gozar de su agradable compañía.

Nuestros heridos y enfermos mejoran. Virtudes de su dolencia, Fernando de su vista y Pedro López de su accidente. El que ha caído enfermo es Carlos Maestre, pero de poco cuidado. A mejorarse.

Las pruebas de regularidad tendrán el doble premio, el gozar de la competición y que al primer clasificado se le darán dos vales para la cena, y al segundo uno. Es decir, vía libre para una noche inolvidable.

Y aún queda un notición que vale por todos. Moto Vespa, S. A., nos comunica oficialmente, que dada la brillantez de las muchas actividades de nuestro Club, y sobre todo por sus méritos en pro del deporte de las dos ruedas, nos invita a que le presentemos esquema de ruta y gastos para poder adjudicarnos un RALLYE NACIONAL VESPISTA. Es decir, que Elda sonará en todo el ámbito nacional motorista como se merece. ¿Es un éxito o no?

Servicio de Urgencia de la Seguridad Social

para el domingo 15 octubre

ELDA

Desde las 8 de la tarde del sábado a las 9 de la mañana del lunes.

MEDICOS

Dr. D. Fernando Torrella Gil
Generalísimo, 28

PRACTICANTE

D. Vicente Nadal Asensí
General Dávila, 6

PETREL

Desde las 5 de la tarde del sábado hasta la 1 de la noche del domingo.

Dr. D. Antonio Payá Juan
Calle Gabriel Payá, 2

Farmacias de Urgencia

Sábado, 14 D. Juan Verdú
Domingo, 15 D. Vicente Martí

Lunes y martes D. J. M. Hndez.
Miér. y juév. D. Vicente Martí
Viernes D. Pedro Payá

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes 6	595
Sábado 7	652
Lunes 9	829
Martes, 10	430
Miércoles 11	562
Jueves 12	—

Se vende PISO

llave en mano

en Alcázar de Toledo, 32

RAZON:

Teléfono 38 15 28

Se necesitan

Aparadoras de máquina y mano y Aprendices de cortador

Se da Aparado a la calle

Fábrica Calzado, Pedro García

Carretera de Alicante s/n

579/...

Se admite

Una rebajadora y aprendices de operado

Razón: Calzados LORMAN

Fray Luis de Granada, 28

580/1

AVISO

a los estudiantes matriculados en el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Azorín». - Elda-Petrel.

La librería «Pemán» tendrá a la venta a partir del próximo lunes, 16 del actual, los textos aprobados por la Dirección del citado Centro de Enseñanza.

LIBRERIA Y PAPELERIA

“PEMAN”

Dahellos, 6 - Teléfono 38 20 34

ELDA



COCHES ABANDONADOS.— Ultimamente estamos viendo en diversas calles de la ciudad algunos armatostes desvencijados y en tristísimo estado, que en otro tiempo —no muy lejano— fueron vehículos que surcaron rápidamente las carreteras. Abandonados por sus dueños, dejados en la vía pública por inercia y falta de atención de los llamados a conservar ésta limpia y sin estorbos, los tales vehículos son lugar de juego de la chiquillería, que poco a poco va destruyéndolos. Así tenemos uno desde hace meses en la calle Ignacio de Loyola, con matrícula M-84.513, que antes fue verde y ahora es de color de herrumbre. En las calles Monasterio, final, y Juan de Austria, se encuentran sendos vehículos, matriculados A-69.070 y B-67.854, que hace dos meses se encontraban abandonados junto al edificio de la Feria del Calzado y que fueron retirados de allí para que no afearan los alrededores y no se encontró sitio mejor para ello que dos vías públicas de la ciudad. Confiamos en que las calles dejarán de ser un cementerio de coches, retirando estos despojos mecánicos a los basureros municipales o a lugar adecuado y apartado.

NUEVAS EMISORAS.— De cuando en cuando, vemos en la prensa noticias de la inauguración de nuevas emisoras, radicadas en poblaciones de importancia similar a la de Elda y

aun mucho menores en ocasiones. La mayoría de estas emisoras son de "F.M.", es decir, de "frecuencia modulada", única modalidad en que son autorizadas a funcionar desde la "esca bechina" que acabó con "Radio Elda" y mil más emisoras españolas. No sabemos las causas de que lo que se puede hacer en poblaciones semejantes no sea posible en Elda, y realmente lamentamos la inexistencia en nuestra ciudad de una fuente de difusión de actualidad local, cultura y recreo, como son estas emisoras locales, que suplen con creces la escasa atención que emisoras de mayor importancia pueden dedicar a cada una de las poblaciones.

LUNES, SI; LUNES, NO.— Las barberías están hechas un lío con lo del descanso dominical. La cosa no es baladí, por que son muchas pesetas las que se juegan los "figaros" de decidirse por una cosa u otra. Y así están de conciliábulos, de discusiones y de reuniones, de las cuales no sale la luz porque las opiniones están divididas. Lo ideal sería que cada cual descansara el día que le conviniera, domingo o lunes; pero en contra de esta solución está el recelo de que el cliente se vaya a la otra barbería y de que los lunes son pocos los que se arreglan. Cuando todos hablaban de la decadencia de las barberías, por las maquinillas y las hojitas, ahí

PISOS MONTESORIA

Avenida Novo Hamburgo, n.º 35
y calle Alcázar de Toledo

Facilidades de pago SIN INTERESES

Locales comerciales propios para cualquier tipo de industrias, garajes, almacenes, supermercados, etc.

Propietario: **MONTESORIA, S. A.**

Informes: José Sanjuán

Martínez Anido, 2 Teléfono 38 07 16

581/3

¡ITALIANO!

Si, El Centro de Idiomas Club, le ofrece la oportunidad de estudiar con un destacado profesor de este idioma.

Iniciación del Curso: 23 de octubre
Información: Colón, 39 - 2.º

Se necesita encargado de almacén o almacenista de 1.ª

PARA ENCARGADA DE FABRICA DE CALZADO FINO DE SEÑORA

Razón: Marcial Sarrío Rico, S. L. - Gral. Monasterio, 90 - ELDA
580/...

están tan pimpantes, discutiendo una y otra vez por el día de descanso, problema que a nuestro juicio de ajenos al problema debiera resolverse como en todas partes se hace ahora: por mayoría.

Agradecimiento

La viuda de don Angel Sánchez Guartros, sus hijos y demás familiares, agradecen a todas aquellas personas que les hicieron patente su condolencia y asistieron al sepelio, el interés y sentimiento manifestado en tan triste ocasión. Sirvan estas líneas, pues, de público testimonio de agradecimiento para todos, en la imposibilidad de hacerlo de manera personal e individualmente.

Se alquilan

dos locales comerciales

En Denoso Cortés, 46, junto a la Gran Avenida

Razón: Teléfono 380093

SE NECESITA

APARADORA DE "ROCK AND ROLL"

Razón: Alcázar de Toledo, 17
Teléfono 381528

578/...

Se necesitan Aprendizajes de almacén

de 14 a 16 años

Razón: Vázquez de Mella, 90
Teléfono 38 01 81

581/...

Se venden

2 máquinas de COSER
CAJAS DE CARTON una plana y otra de ángulos

Razón: Joaquín Mataix
San Sebastián, 12
Teléfono 105 - SAX

579/81

Se traspasa

Taller de Troquelado con clientela propia

RAZON:
Calle 18 de Julio, 1
580/...

LEA Y PROPAGUE...
"Valle de Elda"

¡Fabricantes!

Con apliques de **ADORNOMETAL**
EXITO TOTAL

Vean su colección para invierno y se convencerán

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

ELDA

Se venden locales

propios para pequeñas industrias
Con fuerza motriz instalada, agua,
servicios, etc.

Hasta 400 metros cuadrados

Nave industrial

con teléfono, agua corriente, luz,
fuerza motriz y fachada a dos calles
600 metros cuadrados

Razón: Teléfono 38 03 22

581

Nueva ordenación de la circulación...

(Viene de la PRIMERA pág.)

se somete gustosamente al interrogatorio, y aquí están las preguntas y respuestas:

—¿Cuáles son a su juicio, los puntos negros más agudos de este problema general del tráfico rodado?

—A mi modo de ver y en el aspecto que pudiéramos llamar geográfico, están situados en las confluencias de nuestras calles con la carretera. En el aspecto humano son puntos negros todos aquellos en los que en un momento determinado se unen la imprudencia del peatón y la del conductor de vehículos de motor.

—¿Qué soluciones se han previsto y cuáles han sido adoptadas?

—Precisamente estos días se están colocando en estas confluencias unas isletas o setos, a las que se unirán las señales correspondientes para fijar debidamente las direcciones. Esto, respecto al factor geográfico, ya que en el humano es precisamente el hombre el que ha de autoseñalizarse.

—¿Se ha ultimado un «plan general» que abarque todo el problema o se limitarán a encerrar los puntos aislados más acuciantes?

—El «plan general», que abarca la posible solución en toda el área de nuestra ciudad, está ultimado. Ahora bien, no se hará por fases, habida cuenta de la repercusión que su realización tiene en el aspecto económico. Por todo este mes de octubre confío en que pueda señalizarse toda el área comprendida entre las calles Donoso Cortés, Don Quijote, General Varela, Padre Manjón, Avenida de Chapí, Antonio Maura, Generalísimo, General Mola, Legionarios, Dos de Mayo, General Kindelán, Jaime Balmes. También la señalización de Gran Avenida y las calles que desembocan en sus dos calzadas se hará seguidamente. Estas dos zonas confiaba en haberlas podido terminar para el mes de septiembre, pero la casa suministradora de los discos nos ha enviado la última remesa hace sólo unos días.

—Un «punto negro» poco sonado, pero que causa indudables molestias, es el del aparcamiento en los lugares en que los autobuses urbanos e interurbanos tienen sus para-

das, y en las esquinas en que la maniobra de estos queda considerablemente dificultada. ¿Qué solución hay prevista?

—Precisamente hace un par de semanas pedí a la empresa concesionaria de los Servicios Urbanos un detalle de tales «puntos negros», detalle que ya otra en mi poder para su estudio y solución adecuada.

—¿Cómo va a ordenarse el cruce General Mola-Dahellos?

—Después de un detenido y meditado estudio de este cruce, compulsadas y tenidas en cuenta muchas opiniones, unas por mí pedidas, y otras, si no pedidas, sí recibidas de muy buen grado, y otras agradecidas por mí en lo que valen en plan de cooperación y ayuda, la ordenación del tráfico en este cruce será la siguiente: Las tres fases en que funcionaba este semáforo quedan reducidas a dos que serán: 1.ª, paralización de la circulación rodada en la carretera en sus dos sentidos (ascendente y descendente); cruce de peatones en los dos pasos de la misma; paso de vehículos desde Dahellos a General Mola (cambiando el actual sentido de dirección de Dahellos) y prohibiendo los giros a derecha e izquierda en la salida de esta calle. 2.ª fase, paralización del tráfico rodado en Dahellos, cruce de peatones en

¡ATENCIÓN!

Futura clientela...

EN DROGUERIA Y PERFUMERIA

“LUISA”

¡AHORRAR ES COMPRAR!

- Géneros de exportación e importación
- Artículos para regalo
- Productos de Perfumería y Limpieza

¡SI USTED QUIERE AHORRAR,
EN Luisa HA DE COMPRAR!

Torres Quevedo, 11 - Frente al Lido

Su visita nos complace

579/91 (alt.)

esta calle; y cruce de vehículos en la carretera en sus dos sentidos, prohibiendo el giro a derecha e izquierda en la dirección Alicante-Madrid y el giro a la izquierda en la dirección Madrid-Alicante. Para este ordenamiento se hace preciso, además, prohibir el estacionamiento en batería en calle Dahellos, permitiéndolo en principio en fila; necesario también el traslado unos metros más adentro del paso de peatones de Gral. Mola; prohibir el ascenso a carretera desde Gral. Martínez Anido, y recortar la esquina en la calle Cervantes (explanada del Teatro Castelar) para facilitar el acceso de los vehículos a esta calle. Todo lo anterior se

pondrá en vigor, una vez recordada la esquina de Cervantes, cuyo estudio está realizado y en poder de Obras Públicas para su aprobación.

El interés de los temas que hemos tratado y la necesaria amplitud en las respuestas por la complejidad del contenido de las mismas, hacen que la entrevista se nos haya alargado, excediendo de las dimensiones normales de estas entrevistas. Y el mismo interés del tema nos aconseja volver sobre el mismo la semana próxima, formulando al señor Miró las preguntas que hoy se nos han quedado en cartera sobre los problemas de la circulación en nuestra ciudad.

Tres vespistas eldenses en la prueba "Madrid - Moscú" de 1968

(Viene de la PRIMERA pág.) su fundación y cuántos ahora?

—Sólo éramos ocho o diez; ahora somos casi 300 y esperamos muchos más, dado el auge y la nueva estructuración que se le está dando a este club. Además hay muchísimas vespas en Elda y esperamos muchos más socios conforme nos vayan conociendo.

—¿De qué ventajas goza un socio además de eso de la buena amistad?

—Si son simpatizantes —que muchos de ellos no tienen Ves-

pa— se divierten en la sociedad, ya que tenemos un bar propio con sala de recreo y café. Y si tienen moto y les gusta el deporte, participan en el Campeonato Social, en los Rallyes y concentraciones Vespistas en diferentes lugares de España, con gastos pagados por el club central. Por ejemplo, este año hemos estado en los Rallyes de Zaragoza, Sabadell, Oviedo y Madrid. Todo esto, gratuito para los participantes, condicionado a la clasificación del Club.

—¿Éxitos deportivos?

—Hemos organizado varias Gymkhanas locales y la última, con motivo de las fiestas, de carácter nacional, que resultó lo mejor que se ha visto en Elda por el número y calidad de los participantes; bueno, pues todos los primeros premios se han quedado en Elda. También tenemos trofeos logrados en Valencia y muchos lugares más. Con decir que en todo Levante no hay gymkhanistas como los nuestros, y eso que los hay magníficos...

—¿Futuro deportivo?

—Terminado el campeonato social, se está pensando organizar ensayos de regularidad,

pruebas del litro y de larga distancia, ya que en esta modalidad tenemos hombres que no se cansan jamás de ir sobre su Vespa, ni temen al kilometraje, ni al frío o lluvia, ni a nada. Por cierto que tres de éstos se sean ir este año a la "terrorífica" prueba Madrid-Moscú-Madrid y procuraremos darles plaza.

—Sabemos que esta prueba ya se ha hecho este año y con gran éxito, pero, ¿tú crees que aquí los hay con posibilidades de aguantar?

—He dicho que algunos no se cansan, les ofendería que se pusiera en duda su capacidad. Si van —que creemos que sí— volverán como si de un paseo se tratara, y son cerca de 10.000 kilómetros. Y llevarán el escudo de Elda en la Vespa y en el corazón, lo mismo que lo hemos paseado por toda la geografía de nuestra incomparable Patria.

Muchos éxitos a tu club y a tus deportistas, amigo Salva.

PEDRO LOPEZ

VIVIENDAS

Sin pago de entrada

Todo facilidades

RAZON:

Establecimientos DOMENECH

587/...

Se vende

SUPERMERCADO

por no poderlo atender

Magnífica y céntrica situación
Rendimiento asegurado

Razón: Teléfono 38 01 58

576/...



Centro Excursionista ELDENSE

IX MARCHA REGIONAL

Para conmemorar el X Aniversario de la fundación del Centro Excursionista Eldense, la Junta Directiva y un buen número de caracterizados socios, en popular asamblea, programaron para este año una serie de actividades de las que cabe destacar la IX Marcha Regional de Regularidad por Montaña, que tendrá lugar el día 15 de octubre, y cuya organización le fue concedida por las autoridades federativas, en atención a esta efeméride.

Sin lugar a dudas, nos encontramos ante una actividad regional, primerísima en su género, que reunirá a casi todos los montañeros del "Reino de Valencia, y que pondrá a prueba la capacidad organizadora y madurez deportiva de nuestro Centro.

Pero creemos, con humildad, que estamos preparados para tan gran prueba y que esta IX Marcha constituirá un éxito deportivo digno de recordar.

ITINERARIO. 1.ª etapa: Carretera N-330, dirección Madrid, hasta caserío Guirney y cumbre Sierra del Caballo ("Peña Gorrit", de 938 metros). 2.ª etapa: continuar en dirección N., monte a través, hasta el llano de N'avayol. 3.ª etapa: ascensión a la cumbre de las Hermosas (1.074 metros). 4.ª etapa: cumbre de las Hermosas hasta Caprala. 5.ª etapa: desde Caprala hasta Monastil (orientación por sistema Dufour, en esta etapa).

EXTRACTO DE LAS BASES

Solamente podrán tomar parte los montañeros asociados afiliados a la F. E. M. y que posean la Tarjeta Federativa del

año en curso. Todos los participantes deberán llevar indumentaria correcta y adecuada: Será potestativo tomar un descanso máximo de 10 minutos en cada control y 45 en el que se elija para el almuerzo. El mal tiempo no será obstáculo para la celebración de la Marcha. Se tomará el horario de control a control, clasificándose los equipos cuyo horario no difiera en 30 minutos, en más o en menos, del total de la Marcha, dándose el resultado al finalizar la misma.

Nuestro centro, todos nosotros, vamos a vivir una jornada deportiva de excepcional importancia, por lo que debemos "volcarnos" materialmente en ella, bien prestando servicios de control y similares, o bien participando en la misma una vez cubiertos aquéllos.

Se ha puesto en su organización la mejor buena fe y voluntad; defectos encontraremos, como en toda obra humana, esperando comprensión y disculpa, pensando que el motivo principal es reunirnos en franca camaradería.

Montañeros eldenses, quedamos emplazados para el domingo 15 de octubre a las 6 de la mañana, salida oficial de la IX Marcha Regional de Regularidad por Montaña.

Su publicidad será rentable en prestigio, en efectividad, anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREEL

Novios de Elda y Petrel

La Fábrica MUEBLES ALMODOVAR de ASPE, os brinda sus Pólizas PATENTADAS DE AHORRO de 50 pesetas semanales con DOS PREMIOS mensuales de 5.000 y 12.800 pesetas. Ventas al Contado y a Plazos de sus Modernos Muebles GARANTIZADOS sin aumento en sus Pólizas y a precios de Fábrica. Viajes GRATIS para visitar sus grandes EXPOSICIONES a todos sus compradores. Sin ningún compromiso podéis visitar a su Delegado de Ventas en ELDA, Don JOSE AMAT en Avenida Reina Victoria, 40. Teléfono 381369 y os informará de esta modalidad de ventas de MUEBLES ALMODOVAR, de ASPE.

569,92



FINALIZARON LAS FIESTAS. Finalizaron el pasado domingo las Fiestas en honor de la Virgen del Remedio. Todos los actos revistieron gran brillantez, en particular la solemne Procesión en la que una gran multitud de petrelenses acompañó a su Patrona por las calles de la Villa, con la presidencia del Gobernador civil de la provincia, don Luis Nozal y el Presidente de la Diputación, don Pedro Zaragoza, a quienes acompañaban los alcaldes de Petrel y Elda y demás autoridades locales.

El día de la Virgen, la Banda del Regimiento de Alicante nos ofreció un selecto concierto musical.

Dentro de los festejos es de destacar el I Certamen de Fotografía, organizado por el Club de la Juventud, Certamen que continuará abierto hasta mañana, día 15. Igualmente, en los salones de la Cooperativa Agrícola, fue inaugurado un salón de pintura, en el que figuran expuestas las obras del pintor José Sánchez López.

HOMENAJE A DON NICOLAS

ANDREU.—En la tarde del pasado sábado, y en el salón de sesiones del Ayuntamiento, tuvo lugar un homenaje de la Falange local al exalcalde y exjefe local del Movimiento, don Nicolás Andreu, asistiendo el Gobernador Civil, Presidente de la Diputación, Alcaldes de Petrel y Elda, así como gran número de militantes de Falange y público en general. Dio comienzo el acto con unas palabras del Alcalde de Petrel, señor Herrero, ensalzando la figura del homenajeado. A estas palabras respondió el señor Andreu agradeciendo con expresiones emotivas el homenaje que se le dedicaba. A continuación, el Gobernador Civil le hizo entrega de un estuche con teniendo una pluma y bolígrafo de oro, con una placa en la que figuraban las cinco flechas y la mención "1939-1967", fechas principio y fin de su mandato en el Ayuntamiento de nuestra Villa. Cerró el acto el Gobernador Civil con unas palabras patrióticas, siendo todos los oradores muy aplaudidos.

BUEN COMIENZO FUTBOLISTICO.—El Atlético Petrelense nos ha deparado la primera alegría en la Competición Regional de fútbol, comenzada el pasado domingo. En este primer encuentro hemos obtenido un valioso empate en Albaterra, frente al titular de esta población. Esperemos que las cosas sigan por este buen camino.

ELECCION A PROCURADORES EN CORTES.—El pasado martes fue día de movimiento electoral en nuestra población, lo mismo que en la generalidad de España. Los colegios se vieron muy animados, acudiendo a las urnas un porcentaje de votantes que se calcula aproximadamente en el 70 por 100. El resultado provisional fue el siguiente: Juan Antolí Barrachina, 3.799 votos; Vicente Luis Forcada, 3.300; Ana Ballell, 1.832; Jesús Aparicio, 1.253; José Planelles, 740.

LUIS VERA POVEDA



SENSACIONAL

POR BALANCE, SOLO DEL 14 AL 28 OCTUBRE

Discos grandes desde.....	145 ptas.
Discos grandes de zarzuela desde.....	210 »
Discos pequeños, de 4 interpretaciones, a.....	85 »
Discos pequeños, de 2 interpretaciones, a.....	55 »

TODOS NUEVOS Y DE ACTUALIDAD

Servicio técnico: Reparamos tocadiscos, amplificadores, órganos, pianos y toda clase de instrumentos musicales o relacionados con la electrónica

«CASA WAGNER» AL SERVICIO DE LA MUSICA

ESCUELA DE MANDOS INTERMEDIOS DE ELDA

40 BECAS

del Patronato de Protección al Trabajo

¿Para quién?: Para todas aquellas personas mayores de 18 años, de ambos sexos, ADMINISTRATIVOS, CAPACITADOS, ENCARGADOS, OPERARIOS que deseen capacitarse técnica y humanamente y mejorar su posición.

Título que se obtiene: Diplomado en Dirección del Trabajo (reconocido por el Ministerio de Trabajo).

Cursos: 2 de 6 meses cada uno.

Horario: Lunes - Miércoles - Viernes de 7,30 a 9,30.

Especialidades: Mandos Intermedios Industriales y Administrativos.

Apertura del curso: 6 de Noviembre de 1967 (para 1.º y 2.º)

INFORMACION Y MATRICULA

del 10 al 25 de octubre en la
EMI - Colegio Sagrada Familia
ELDA - Teléfono 38 12 42

PLAZAS LIMITADAS
SELECCION PREVIA

Circulación: LA GRAN AVENIDA

Se está quedando bien la Gran Avenida de don José Martínez; francamente bien. La flamante pavimentación recién estrenada la ha convertido en un tiempo record en una magnífica doble pista, que descongestionará otras importantes arterias, ya un poco sobrecargadas. Lo interesante, sin embargo, es que todos recordemos que la Gran Avenida sólo es circuito para competiciones durante un determinado día del mes de septiembre de cada año y que el resto del tiempo no es ni más ni menos que una calle de la ciudad. Las amplias aceras, con su nuevo y vistoso pavimento de pastilla de colores, y las esbeltas farolas del estrecho seto central, merecen nuestro más encendido aplauso. Se están haciendo las cosas con rapidez y con un acertado criterio, moderno, práctico y vistoso. Cuando todo quede terminado, cuando los pequeños espacios reservados para jardines en las aceras, pongan en el conjunto su nota de verdor, el resultado será realmente espléndido.

Al margen de cuanto llevamos dicho —merecido homenaje a la obra bien hecha—, algo viene ocurriendo, a lo que creemos se le debe poner pronto término. Se trata de la circulación de vehículos por la doble calzada. Es de sentido común que el conductor debe tomar siempre la de su derecha, de forma que no haya posibilidad de encontrarse el que baja con el que sube. Algo hemos dicho ya desde aquí sobre el particular, pero algunos

siguen bajando o subiendo «a contrapelo», con evidente riesgo de encontrarse con otro vehículo, que vaya confiado en dirección contraria. El problema es de solución tan simple que nos da rubor el sugerirla. Con colocar unas señales de dirección obligatoria y dirección prohibida, donde respectivamente correspondan, todo resuelto. A ello sólo habría que añadir una vigilancia intensiva en aquella zona, al menos por algún tiempo.

En la práctica, la circulación por la Gran Avenida presenta un pequeño problema de accesos. Algunas de las calles del Progreso que llegan a ella, pueden cruzarla en sus dos calzadas. Pero otras, tales como las de General Dávila y Reyes Católicos, por ejemplo, se encuentran enfrente, al salir a la Gran Avenida, con el seto central, que no tiene por estos lugares paso alguno. Si el vehículo que llega por una de estas calles se dirige hacia abajo, es decir, tuerce a la derecha, no hay problema alguno, puesto que se coloca en la calzada que le corresponde. Pero hemos visto llegar allí vehículos que, por el contrario, iban hacia arriba. Sin pensarlo dos veces, se metieron en la Gran Avenida por sitio indebido, circulando por la calzada de su izquierda, hasta encontrar un paso por el que dirigirse a la calzada de la derecha, que era la que les correspondía. También esta cuestión se solucionaría rápidamente con unas señales de dirección obligatoria a la derecha del conductor que accede a la Gran Avenida por estos lugares.

El tráfico va ganando fluidez en esta estupenda Gran Avenida y, consiguientemente, aumenta la velocidad. Una pequeña infracción en estas circunstancias puede ocasionar graves consecuencias. No dudamos que, por la autoridad competente, se habrá pensado ya en todo esto que llevamos escrito y estará prevista la oportuna señalización. Pero la Gran Avenida está ya inaugurada, los vehículos hacen ya uso intensivo de la misma y las señales de tráfico que reglamentan la circulación en aquel lugar están haciendo falta desde el primer día. Lo comprobamos en cada ocasión que pasamos por la hermosa Gran Avenida.

R. G. A.

Su anuncio dura UN AÑO en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Recaudación de Contribuciones

El Recaudador de Contribuciones de esta Zona, hace saber que los días que se señalan son los dispuestos para el pago de las contribuciones del Estado de esta población en el sitio de costumbre destinado en el Ayuntamiento y correspondiente al segundo semestre en curso y por los conceptos de Rústica, Urbana y Licencia Fiscal (comercios, industrias, camiones, profesionales), así como Rentas de Capital. Se reitera nuevamente la conveniencia de efectuar dicho pago en período voluntario, en evitación de recargos que lesionan solamente los intereses del contribuyente y que esta Recaudación tanto recomienda evitar.

DIAS Y HORARIO

16, 17, 18 de octubre de 9'30 a 2, y 19, 20, 23, 24, 25, 26 y 27, de 12 a 2.

Elda, Octubre de 1967.

El Recaudador,

Fabricantes de calzado
Aparadores, Picadoras
La reparación de su MAQUINA
confíela a

CASA JUANITO

Servicio a domicilio y en taller
Piezas de importación - Rapidez
Teléfonos 381473 y 382077
Fray Luis de Granada, 12
ELDA

857/628

CINE

La carrera del siglo

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Blake Edwards.

Intérpretes: Jack Lemmon, Natalie Wood y Tony Curtis.

Tratando de acreditar mediante una noticia sensacional la marca de un coche se anuncia a principios de siglo una carrera de automóviles que, partiendo de Nueva York, tendrá su meta en París. Toman la salida varios competidores, pero pronto quedan sólo dos con trincantes, que se disputan entre sí el primer puesto. El te-

ma, basado en un hecho auténtico, se ha llevado a cabo dándole un carácter cómico, reviviendo en algunos momentos escenas típicas del cine mudo, como la batalla de tartas.

Fray torero

Nacionalidad: Española.

Director: José Luis Sáenz de Heredia.

Intérpretes: Paco Camino, Angélica María, Antonio Garisa.

Se trata de una versión libre de la obra teatral «Los Gabrieles», de Ramón Peña y R. López Montenegro. Un fraile postulante de un convento, en el que se vive fuera de la época, se dedica a torear para sacar a la comunidad de los apuros económicos en los que la ha colocado la guerra fría declarada por el alcalde y sus secuaces por negarse a trasladar el convento de lugar para poder construir una estación de servicio que beneficiaría al pueblo. Aunque los éxitos taurinos y el género de vida que ello implica ponen en riesgo su vocación, el postulante resistirá a las tentaciones que se le ofrecen.

Moll Flanders

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Terence Young.

Intérpretes: Kim Novak, Richard Johnson, Vittorio de Sica.

Historia desvergonzada y valedicesca de una muchacha que aspira a convertirse en una dama por cualquier medio. Su ambición y deseo de dinero la llevan a moverse en un mundo al margen de toda norma moral. Sus aventuras sentimentales, en las que el interés juega el principal papel, son el comienzo de una singular carrera que incluye hasta el delito de robo, y todo ello contado de un modo desenfadado, realista y crudo.

Jubilados: Acudid a la CNS a rellenar los boletines de inscripción para constituir una Agrupación. Dentro de ella se podrán tomar acuerdos y conseguir mejoras de suma importancia para un futuro inmediato.

SALON-TERRAZA FLORIDA

Empresa: OUTRA-AMAT

Domingo 15, a las 7,15 tarde

GRAN SHOW MUSICAL

con los estupendos conjuntos:

«Los Extraños»

Y

«Los Flamencos»

NOTA. — Esta Empresa dispone de local cubierto anexo, por lo que ningún baile será suspendido por causa de la lluvia.

Servicio esmerado de cafetería y repostería

RESERVA DE MESAS

Teléfonos: 38 21 23 y 38 22 20

CASILLEROS PARA PATRONES ESTANTERIAS METALICAS

«MECAMAN»

No compren sin antes ver Exposición en

HILATURAS TORRES

DISTRIBUIDOR PARA LA ZONA

María Guerrero, 43 - Teléfonos 380165 y 382060 ELDA

GLORIA

Extraordinario programa doble, con el estreno en cinemascope y tecnicolor

La carrera del siglo

por Tony Curtis y Natalie Wood

Cantinflas on el teatro

TOLERADO MENORES

CANTO y CAPRI

ay, asnsacional programa doble

FEDRA

por Anthony Perkins y Melina Mercuri

Los buitres de Macao

complementando en el CAPRI

Cinco semanas en globo

en cinemascope y tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cervantes - Coliseo - Alcázar

Estreno de la superproducción

Fray torero, por Paco Camino

complementando el estreno, en

CERVANTES: La flecha de oro

COLISEO: Comando

ALCAZAR: El maravilloso mundo de los hermanos Grimm

TOLERADO MENORES

Ideal Cinema

Gran programa doble, con el estreno en cinemascope y tecnicolor

Moll Flanders

por Kim Novak

Cuando ruga la marabunta

por Charlton Heston

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Aguado

Tres grandes películas

Comando

La boda era a las doce

La flecha de oro

TOLERADO MENORES

Castelar

Gran programa doble, en cinemascope y tecnicolor

LADY L

por Soffa Loren

El teatro de la muerte

por Christopher Lee

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

REX

GRAN ESTRENO

EL CRIMINAL

Stanley Baker

EL BEBÉ DE LA DISCORDIA

Cinemascope - Tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GOYA

SABADO Y DOMINGO, RIGUROSO ESTRENO

PROPIEDAD CONDENADA

Tecnicolor - Natalie Wood - (Extraordinaria)

EL IMPERIO DE VIOLENCIA

Estreno

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

L I O

SABADO Y DOMINGO

2 estrenos

Comanche Creek

Cinemascope - color

Tim Frazer contra Mr. X

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Regio (Petrel)

SABADO Y DOMINGO

2 estrenos

Comanche Creek

Cinemascope - color

Los inconquistables

Color - Gary Cooper

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

4) Albacete, 1 - Eldense, 0

Incidencias:

Mucho público tarde apacible y justo resultado dado el mayor afán de lucha de los manchegos. No hubo lesionados.

Arbitro; Sr. Rada, sin complicaciones.

Alineaciones; Albacete:

Camacho; Alonso, Biblian, Stanislao; Monroy, Cebrian; Nieto, Martínez, Jerónimo y Seva.

Eldense:

Beifía; Garre, Pedrito, Pancho; Peñalver, Moreno, Añil, Ríos, Lizani, Carmelo y Bataú.

Goles:

Monroy a los 22 minutos de la segunda parte, de cabezazo que a poco se desvía Pancho atento a la jugada.

Ocasiones:

Dos tiros en los postes de parte albaceteña, y dos ocasiones eldenses fueron propicias a aumentar el tanteador.

Juicio crítico:

Labor plausible de las líneas de coberturas y fracaso de otros hombres con una farsa de lucha inexplicable. Tampoco la táctica eldense gustó a los aficionados aunque otros la explican muy convincentemente.

Resultados y clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Aguilas, 1; Yeclano, 0
Cieza, 1; Orihuela, 1
At. Cartagena, 2; Ilicitano, 5
La Unión, 2; Novelda, 2

Benidorm, 1; Imperial, 1
Albacete, 1; ELDENSE, 0
Alicante, 0; Cartagena, 2
Rayo Ibense, 2; Almansa, 0

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Ilicitano	4	3	1	0	14	4	7	+ 3
2 ELDENSE	4	3	0	1	8	2	6	+ 2
3 Orihuela	4	1	3	0	6	5	5	+ 1
4 Cartagena	3	2	0	1	8	2	4	+ 2
5 Yeclano	3	2	0	1	5	3	4	= 0
6 Novelda	4	1	2	1	7	4	4	= 0
7 Aguilas	3	2	0	1	4	3	4	= 2
8 Alicante	4	2	0	2	4	5	4	= 0
9 Albacete	4	1	2	1	3	4	4	= 0
10 La Unión	4	1	2	1	7	11	4	= 0
11 Rayo Ibense	4	2	0	2	4	8	4	= 0
12 Cieza	4	1	1	2	3	5	3	- 1
13 Benidorm	4	1	1	2	2	6	3	- 1
14 Almansa	4	1	0	3	4	10	2	= 0
15 At. Cartagena	3	0	1	2	3	7	1	- 1
16 Imperial	4	0	1	3	2	5	1	- 3

Cristalería MIRALLES

Se colocan cristales

Emérito Maestre, 8-1.º

Teléfono 38 20 57

581/3



Lo normal era perder en Albacete y se perdió. ¿Causas o causantes? Vamos dejar esto en bien del club, de los jugadores y en aras de unos éxitos que nos merecemos todos. Todos nosotros, no los que no lucharon allí, que si no fueron todos, si hubo algunos.

Vaya nuestra enhorabuena a Pancho. Su debut fue como para felicitarle dos veces, una ahora y otra la semana que viene. Porque mañana jugará, o al menos eso creo yo.

Alejandro, Frasco y Careaga ya no pertenecen al Eldense. Los magníficos jugadores de Elda, sacados de los campeonatos locales, cuidados por la sociedad y cedidos el año pasado al Almansa a ruego de los directivos de los misma localidad, han pasado a este equipo al no haber sido presentadas las fichas en la Federación Murciana por el Eldense antes de que se cumpliera el plazo legal. El daño que este año se le ha hecho al fútbol de Elda es mucho. Yo diría demasiado.

Paco Grande y sus directivos en vista de la "faena" del Almansa, y de los precipitados fichajes por falta de tiempo, están en activas y costosas gestiones con tres elementos más para descubrir bajas y reforzar puntos flojos.

Miles de personas... Miles de veces... verán sus anuncios en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Todo un problema, que la directiva enfrenta con valentía con riesgo enorme. ¿Responderá la afición como se merecen? Yo sólo pido un agente de propaganda en cada aficionado.

Otro acierto de la directiva: dado lo tarde que tomaron posesión y la enorme actividad que tuvieron que realizar por falta de tiempo, algunos directivos no habían podido cumplir con su misión en el campo total de sus actividades, y por eso el Martes se citó en el Club a la prensa local para presentarnos al delegado de Prensa y Propa-

ganda, que es D. Juan Verdú, hijo del inolvidable directivo de tantas veces y del año pasado D. Juan Verdú Verdú. D. Juan Verdú, junior, es en su cargo atento, educado y servicial. Con hombres así se puede ir a cualquier parte. VALLE DE ELDA, a su disposición. Y es que nobleza obliga.

Multas y amenazas de bajas. Esto ha hecho la directiva con los que el domingo se durmieron en Albacete. Con esta directiva no hay bromas, han sido cocineros antes que directivos. Y se las saben todas.

Siento mucho no daros los nombres de los presuntos jugadores del Deportivo que están al fichar. Ya lo comunicaremos con mucho gusto en su día.

Y como se perdió en Albacete, mañana la afición tiene una obligación. Y es, pita cuando salgan y aplausos cuando pongan el balón en juego contra el potente Benidorm, que viene con deseos y esperanzas de triunfo. Que no se diga del "jugador número doce". ¡Aupa Del Deportivo!

CARPINTERO

De interés...

Grabado de tiras en oro por metros
Varios dibujos y colores
Ver modelos en:
Establecimientos CONE
Gran Avenida, 57
Teléfono 38 07 74

581/2

Se necesitan almacenistas

Manufacturas CHIMO S. L.
Gran Avenida, 21

581

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 ELDA Teléfono 38 04 72

Administrativo

- Para cubrir este departamento, necesita EMPRESA COMERCIAL de Elda.
- Buena oportunidad para personas CAPACITADAS y con AMPLIA EXPERIENCIA.
- Sueldo a convenir, según méritos.

Interesados pueden llamar, para concertar entrevista, al Teléfono 38 11 08 por las tardes.

580/...

Se vende piso planta baja

propio para vivienda o negocio, situado en calle Alcázar de Toledo, 17
Razón: Teléfono 38 15 28

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. e. s. núm. 15674).

Pizarro, 16 - Altos Hornos, 9

Se celebró el pasado domingo en la pista Paz el encuentro correspondiente a la segunda jornada del Campeonato Nacional, División de Honor, en la que nuestros representantes, aún faltos de algunas de sus figuras más representativas —Sócrates y Julián— lograron doblegar, a base de entusiasmo y entrega, a un conjunto como el Altos Hornos, nada fácil incluso para los conjuntos más calificados de la máxima categoría nacional.

Si la primera parte se caracterizó por un equilibrio de fuerzas, reflejado fielmente en el marcador con empates consecutivos a 1, 2 y 3 tantos, para terminar con escasa ventaja de 4-3 a favor del equipo de casa, la segunda, vendría a reflejar, igualmente, la diferencia de juego, tanto en ataque como en defensa, de un equipo sobre el otro, puesto que, mientras el Pizarro se creía por los aciertos de sus hombres, el Altos Hornos, lenta, pero paulatinamente se iba entregando, sin saber a ciencia cierta cuál era la causa y el motivo por los que un equipo teóricamente inferior en calidad de hombres y con mucha menos experiencia venía inclinando la balanza a su favor acreciendo la diferencia de goles en el marcador, para terminar alzándose con la victoria definitiva por el claro tanteo de 17-9.

Vaya por anticipado nuestra enhorabuena para todos los ju-

gadores y para su preparador José Amat «Pepico», que con tanto afán y entusiasmo defendieron los colores del Pizarro, dando una lección de pundonor deportivo y venciendo a un equipo superior sobre el papel. Nos dieron la medida exacta de sus posibilidades cara a esta competición, en la que, si bien no va a ser fácil, ni mucho menos, su camino, creemos sinceramente deben aspirar a un puesto situado de la mitad de la tabla hacia arriba.

Los jugadores de cada bando fueron los siguientes: Altos Hornos: Pérez (Eguino), Sarió, Jordá (2), Biosca, Galíndez (2), Núñez, Bronchal, Graciá (3), Clemente (1), R. Pérez (1).

PIZARRO: Laureano (Busquier), Ríos (1), Sarabia (3), Arráez (2), Martínez (7), Gilli, Quique, Carrasco, Tomás (4) y Maestro.

En el capítulo de destacados, cabe mencionar a Laureano y Martínez, que dieron aplomo y eficacia al juego del conjunto, y con ellos a Sarabia y Tomás, en especial este último, que abrió brechas y huecos enormes en la sólida defensa saguntina, que lució su acostumbrada sobriedad y dureza, aunque esta vez no les diese el resultado apetecido.

**MAÑANA:
AT. MADRID-PIZARRO**

Difícil papeleta la que les espera a los muchachos elden-

Auto Escuela "ALONSO"

Obtención del carnet de conducir con la máxima rapidez, sin límite de clases.

Clases especiales para señoras y señoritas.

Ajustamos nuestras clases a las horas libres de nuestros alumnos.

Enseñanza completa y rápida por profesores diplomados, con el material más moderno.

Esperamos y agradecemos su visita en General Varela, 5 - ELDA

579/... (alt.)

Se necesitan

Aprendices de zapatero

de 14 a 16 años

Razón: Vázquez de Mella, 90

Teléfono 38 01 81

581/...

PELIQUERIA DE CABALLEROS

Necesita oficial

Sueldo 1.500 a 2.000 pesetas a convenir

Razón:

General Jordana, 1

581

ses en Madrid frente al Campeón de Copa, pero esperamos y deseamos que puedan volver a casa con algo positivo, ya que si siguen jugando con el mismo entusiasmo y entre-

ga, a pesar de su juventud, pueden dar más de un disgusto por esos campos de España, donde deberán empezar a curtirse para intentar mayores hazañas.

CLASIFICACION

Barcelona	2	2	0	0	45	22	4	+	2
S. E. A. T.	2	2	0	0	42	36	4	+	2
Granollers	2	1	0	1	43	22	2	=	0
Pizarro	2	1	0	1	33	26	2	=	0
Salleko	2	1	0	1	31	29	2	=	0
At. Madrid	2	1	0	1	30	30	2	=	0
La Salle	2	1	0	1	24	25	2	=	0
Bofarull	2	1	0	1	25	27	2	=	0
Altos Hornos	2	1	0	1	20	27	2	=	0
Ademar	2	1	0	1	24	45	2	=	0
Anaitasuna	2	0	0	2	22	27	0	-	2
Artilene	2	0	0	2	28	51	0	-	2

COMENTARIO A LA SEGUNDA JORNADA DE LIGA

Expuesto lo que fue el encuentro Pizarro-Altos Hornos, vamos a hacer, aunque sea someramente y de pasada, un breve comentario sobre la jornada.

El Barcelona, en su casa valedor al Artileño, al que venció por 27-8, confirmando su línea ascendente y la potencialidad del conjunto, capaz de batir en campo ajeno el pasado domingo al At. de Madrid. El Anaitasuna cayó en su feudo ante el At. Madrid, por 12-16, no habiendo conseguido un solo punto en los dos partidos. El La Salle, en Bilbao, venció con apuros al Bofarull (11-8), siendo para nosotros dos equipos de los que pasarán apuros al final. El Granollers, encorajinado por su derrota ante el Salleko en la jornada anterior, arrolló al Ademar zaragozano (32-7). Y por último el Seat, brillante vencedor la semana anterior del Artileño en Sabadell, venció con apuros

en Madrid al Salleko, de San Sebastián, equipo correo y difícil, por 18-16, siendo ambos conjuntos de los llamados a ocupar posiciones de privilegio en la tabla, junto con el Granollers At. de Madrid y nuestro Pizarro F. de J.J. Y esto es lo que dio de sí la segunda jornada.

ALEVIN

SE NECESITAN

Aparadoras y Aprendizaz de aparato

DIRIGIRSE A

CALZADOS MARTA

FABRICA: Carretera de Alicante

Teléfono 38 00 02

573/...

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías

ACUDA A

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncese de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

SE VENDE

CISCO de hueso de oliva para braseros

ENCARGOS:

Calle María Guerrero, 6

Teléfono 38 03 47

581/2

Se vende

6.º piso en «Edificio Elda»

RAZON:

Tropas Gallegas, 7

581/2

LAS MEJORES Y MAS ECONOMICAS ESTANTERIAS METALICAS

SOLICITE PRESUPUESTO A

DISTRIBUIDORA DEL MUEBLE INDUSTRIAL

(SOCRATES)

Edificio ERNES

Teléfono 380281

553/...

Delegación Comarcal de Sindicatos - ELDA

Ante la proximidad de la Asamblea Local que ha de celebrarse en esta Delegación Comarcal el próximo día 18 del corriente de todos los JUBILADOS de Mutualidades Laborales, Mutualidad Nacional Agraria e Inválidos por accidentes de trabajo, todo aquél que lo desee, deberá personarse en estas Oficinas a fin de rellenar el boletín de inscripción correspondiente.

En dicha Asamblea se constituirá la Agrupación Local de Veteranos y Accidentados del Trabajo y sus fines principales serán los de crear y mantener

una verdadera y real solidaridad entre todos sus miembros. Gestionar de los poderes públicos o de cualquier otra entidad y a través y bajo el patrocinio de la Delegación Nacional de Sindicatos, cuantas medidas y disposiciones se consideren pertinentes a fin de lograr todo cuanto tienda a elevar, tanto en el aspecto moral como en el material, a sus asociados. Conseguir que a sus asociados se les continúe considerando como en activo a todos los efectos sindicales. Gestionar se les conceda el derecho a hallarse representados en todos cuantos organismos, sin excepción, tienen representación los trabajadores españoles.

La Asociación de Cabezas de Familia y el tema de las «permanencias»

Para informarnos sobre el tema de las «permanencias» en las Escuelas Nacionales de que hablábamos la pasada semana en VALLE DE ELDA, hemos recibido la visita del Presidente de la Asociación General de Cabezas de Familia, que amablemente nos indica que en su tiempo, y ante el persistente rumor de que este año iban a ser aumentadas a 100 pesetas mensuales, y de que se ejercía, por parte de algún maestro, discriminación entre los escolares que las abonaban y los que no, la Asociación se dirigió a las autoridades en solicitud de información oficial al respecto, recibiéndola en el sentido de que las «permanencias» están autorizadas hasta un máximo de 500 pesetas por escolar y curso, y se cobran, según los colegios, a 15 ó 20 pesetas semanales; y que su carácter es totalmente voluntario y los maestros no practican —no pueden practicar— discriminación alguna con los escolares por este motivo.

Sin embargo, y ante la eventualidad de algún posible abuso en transgresión de estas normas, la Asociación de Cabezas de Familia ruega y encarece a los afectados, sean asociados o no se sirvan poner los hechos en conocimiento de su Directiva, utilizando el buzón que tiene instalado en calle San Roque, 57, a fin de que pueda actuar en consecuencia.

Por nuestra parte, hemos de congratularnos de la actividad

de la Asociación de Cabezas de Familia y del interés desplegado en pro de la familia eldense, demostrativos de que no está inoperante y aunque sin ruido ni alharacas sigue con atención los problemas de la ciudad. Beneficiosa actuación que es de esperar se intensifique cuando pueda contar con Procuradores en Cortes salidos de su seno para llegar a más altas esferas.

También nos prometió el señor Ruzafa una posterior y más amplia información sobre la Escuela de Subnormales, para cuya creación se realizan activas gestiones, anunciándonos la próxima aparición de un boletín mensual para mantener a los asociados al corriente de todas las actividades que viene desarrollando.

E. N.

BARREIROS-CHRYSLER

Delegación Levante

Dodge - Dart
Simca 1000

- Se aceptan coches usados en concepto de ENTRADA.
- Grandes facilidades de pago.

Dirigirse a

Tomás Giner García

Gran Avenida, 95

Teléfono 38 05 08

879/04

Todos los comercios - Todas las industrias - Todas las profesiones, figuran en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL



Se constituye la Comisión «Calle Murcia y adyacentes»

Una nueva Comisión fallera quedó constituida recientemente, la de la calle Murcia y adyacentes, que ha tenido la atención de comunicarnos los nombres de las personas que la constituyen, de las que, por su entusiasmo, ya demostrado, puede esperarse mucho en bien y engrandecimiento de a fiesta.

La preside, don Salvador Pradas Gavaldón y tiene como colaboradores a los siguientes señores: vicepresidentes, don Juan Yáñez y don Armando Monzó; secretario, don Jerónimo Conca Mas; tesorero, don

José Vidal Ibáñez; contador, don Luis Verdú, y vocales, don José Pérez Marhuenda; don Enrique Amarillo; don Rafael Torosa; don Salvador García; don Tomás Navarro; don Rosalino Guerrero; don Francisco Sánchez; don Teodoro Contreras; don José Ramírez; don José Muñoz; don Tomás Belda; don José Mollá y don Sebastián López.

Bienvenidos a la gran familia fallera.

A alguien se le ocurrió decir que la Comisión de la Plaza R. N. S. y adyacentes no

Pensionistas de Montepíos e Inválidos por Accidente de Trabajo

La Agrupación de Veteranos y Accidentados de Trabajo, os ofrecerá una elevación en el aspecto moral y material, así como la debida representación en todos los organismos donde la tienen los trabajadores españoles.

Acude a la C. N. S. a rellenar el boletín de inscripción y asiste a la Asamblea que se celebrará el próximo día 18 del corriente.

iba a plantar falla este próximo año. Los hay ilusos.

Precisamente dicha Comisión va «que pita». Lleva cuatro semanas recorriendo el distrito con tamboril y dulzaina y llueven los socios y simpatizantes.

En todas las puertas son bien acogidos y con satisfacción por el resurgimiento. Así se hacen fallas.

Animo y, como siempre, a ser la primera.—W.

VALLE

Redacción y Administración
Moscardó, 1 - 1.º
Teléfono 380212

Impreso en Suar. de Such, Serra y U.º
Alfonso el Subio, 29 - Alicante

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.